

Asegura Rangel que Constituyente es la única opción para garantizar la paz en Venezuela



Caracas, 15 may (RHC) La convocatoria a una Asamblea Nacional Constituyente es la única opción democrática válida para garantizar la paz en Venezuela, dijo el periodista José Vicente Rangel.

En su habitual programa de los domingos que trasmite el canal Televen, el analista puntualizó que esa alternativa se alza frente a los llamados de violencia incentivados por dirigentes de la oposición venezolana, reporta Prensa Latina.

El comunicador, reconocido esta semana con la distinción Félix Elmusa otorgada por la Unión de Periodistas de Cuba, alertó que diferir o demorar las pláticas pone en peligro la estabilidad del país.

Venezuela llegó por múltiples razones a una encrucijada que obliga a la toma de decisiones, una polarización no puede paralizar la iniciativa de quienes tienen en sus manos la conducción del país, dijo.

Recordó que el pasado 30 de octubre, el Gobierno Nacional y la oposición instalaron una mesa de diálogo donde se suscribieron acuerdos para trabajar pero la llamada Mesa para la Unidad Democrática abandonó las conversaciones para sumarse a una agenda de violencia, que en más de 40 días dejó 38 fallecidos y más de 700 heridos.

Elías Jaua, titular de la Comisión Presidencial Constituyente, invitado al programa, señaló que la decisión tomada por el presidente de la República, Nicolás Maduro, se debe a la falta de un interlocutor en la oposición para discutir los problemas que afectan a todos los venezolanos.

Al ser entrevistado por Rangel, el también ministro de Educación lamentó que haya en Venezuela una lucha armada. 'Ellos (la oposición) han caotizado el país'.

Sobre el tema de las elecciones expresó que 'no estamos dispuesto a ir a cualquier elección. En el 2018 iremos a elecciones presidenciales, si hay que ir a elecciones regionales a final de año, nosotros vamos a ir'.

Agregó que la oposición no está dispuesta a ir a elecciones en un clima prospero económicamente y aclaró que el partido del pueblo chavista no pretende quedarse en el poder por siempre, por eso 'nos estamos arriesgando a ir a una Constituyente y que el pueblo decida'.

Rechazó que el presidente del Parlamento en desacato, Julio Borges, se haya reunido con los miembros de la estructura de la seguridad militar de Estados Unidos en uno de sus viajes con el objetivo de seguir generando violencia en el país.

El político puntualizó que eso muestra que 'estamos ante una dirección política subordinada a un gobierno extranjero', desde donde se dirige la agresión contra Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129752-asegura-rangel-que-constituyente-es-la-unica-opcion-para-garantizar-la-paz-en-venezuela>



Radio Habana Cuba